

La Confederación del Segura anuncia nuevas restricciones en el consumo de agua pese a las lluvias

Elx prepara una gran fiesta para celebrar el 40 aniversario del trasvase desde el Tajo

Europa Press | Murcia/Alicante | 02.05.2019 | 23:07

Las lluvias de mediados del mes de abril han evitado que la Cuenca del Segura se encuentre en situación de alerta y han conseguido que se mantenga en prealerta. Sin embargo, la propuesta de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) es que dentro de esta situación «se incrementen las restricciones, suavemente, sin pasar al siguiente escalón». Así lo ha avanzado el presidente de la CHS, Mario Urrea, quien ha recordado, en el marco de las restricciones, que para el regadío tradicional están contempladas en un 10 %, cifra que aumenta al 15 % cuando se refiere al no tradicional. La propuesta del organismo de cuenca sería «subir ligeramente esos porcentajes», una cuestión que se analizará hoy en la reunión de la junta de gobierno.

Mientras, Elx organizará el próximo 11 de mayo una fiesta para celebrar el 40 aniversario del trasvase Tajo-Segura para poner en valor su importancia como «un factor fundamental de progreso para Elx por su contribución al desarrollo socio-económico de nuestra ciudad», explicó ayer el alcalde, Carlos González. «Una vez más reitero que el trasvase ha sido un factor de progreso para favorecer el desarrollo socio económico y la creación de **empleo** (...) El trasvase Tajo-Segura es imprescindible, insustituible e irremplazable, por lo que vamos a seguir trabajando con ese criterio de defensa a ultranza del interés general», afirmó.

Por su parte, el presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Lucas Jiménez, y el presidente de Riegos de Levante, Javier Berenguer, subrayaron la importancia que el trasvase ha tenido para el desarrollo de la comarca.